

## **KATA PENGANTAR**

Puji dan syukur penulis panjatkan ke *khadirat* Allah Swt, karena berkat rahmat serta petunjuk-Nya, penulis dapat menyelesaikan penulisan skripsi dengan judul “PARIWISATA GARUT PADA MASA KOLONIAL BELANDA TAHUN 1934-1942” sesuai dengan waktu yang telah direncanakan. Salawat dan salam semoga tercurah limpahkan kepada Nabi Besar Muhammad Saw, kepada keluarganya, kepada para sahabat-sahabatnya hingga sampai kepada kita selaku umatnya.

Skripsi ini ditulis dalam rangka memenuhi salah satu syarat kelulusan Strata 1 (S1) Jurusan Pendidikan Sejarah Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Siliwangi. Penulis menggunakan segenap kemampuan yang penulis miliki untuk menyelesaikan penulisan skripsi ini. Penulis menyadari bahwa sebagai manusia biasa yang memiliki banyak sekali kekurangan begitu pun dengan hasil dari penulisan skripsi ini. Oleh karena itu penulis sangat mengharapkan kepada semua pihak yang berkompeten dalam hal penulisan skripsi ini untuk memberikan saran dan masukan kepada penulis.

Tasikmalaya, Juni 2023

Penulis

## UCAPAN TERIMA KASIH

Dalam menyusun skripsi ini tidak lupa saya mengucapkan terima kasih serta puji dan syukur kepada semua pihak yang telah membantu secara langsung maupun tidak langsung dalam menyelesaikan skripsi ini guna memenuhi syarat kelulusan Strata Satu di Jurusan Pendidikan Sejarah FKIP UNSIL. Saya banyak menerima bantuan dari berbagai pihak baik secara moral, dukungan dan material. Oleh karena itu, saya ingin mengucapkan terima kasih kepada:

1. Bapak dan Mamah tercinta yakni Edi Koswara dan Dedeh Hidayah yang selalu sabar mendidik, membimbing dan mencurahkan kasih sayang dengan sepenuh hati sejak lahir hingga kini, bahkan sampai nanti. Kedua orang tua yang selalu memberikan motivasi kepada saya untuk selalu semangat. Memberikan materi, waktu dan tenaga dengan tidak mengharapkan imbalan sedikit pun.
2. Adik saya Yusnizar Albaihaqqi serta (Alm) kakak saya M. Yusuf Syifaul Hayat yang sudah di surga, terima kasih telah membuat warna dalam kehangatan keluarga.
3. Dr. Oka Agus Kurniawan Shavab, M.Pd. selaku dosen pembimbing I yang telah memberikan arahan dan bimbingan serta saran yang sangat berarti dalam proses penyusunan skripsi ini.
4. Ilham Rohman Ramadhan, S.Pd., M.Pd. selaku dosen pembimbing II yang telah memberikan arahan dan bimbingan serta saran yang sangat berarti dalam proses penyusunan skripsi ini.

5. Zulpi Miftahudin, M.Pd. selaku Ketua Jurusan Pendidikan Sejarah FKIP UNSIL serta dosen lainnya yang telah berperan sebagai mentor dan memberikan bekal ilmu pengetahuan selama mengikuti perkuliahan.
6. Kepada Staf Perpustakaan Nasional Republik Indonesia (Perpusnas RI); kepada staf Arsip Nasional Indonesia Republik Indonesia (ANRI); dan staf Dinas Pariwisata dan Kebudayaan Kabupaten Garut (DISPARBUD GARUT) yang telah berkontribusi dalam memperoleh kebutuhan sumber mengenai kajian Pariwisata Garut pada masa kolonial Belanda.
7. Kepada Ongki Bachtiar Sawitno, terima kasih telah menjadi sosok rumah yang selama ini saya cari, telah berkontribusi banyak dalam penulisan skripsi ini, meluangkan baik tenaga, pikiran, materi maupun moril kepada saya dan senantiasa sabar menghadapi saya. Terima kasih telah menjadi bagian dari perjalanan saya hingga sekarang.
8. Kepada sahabat dan kakak tingkat Listy Nurhasanah, Hidad Hasbalah, Kamelia Izmi Fauziah, Linda Nur Sukma, Naufal Al-Zahra, A Thomas Megantara, dan A Ramdhan Prasetyo. Terima kasih telah membantu dan memberi dukungan kepada saya dalam menyelesaikan tugas akhir ini,
9. Kepada rekan-rekan satu angkatan HISTORIA 19 yang telah menjadi teman yang baik selama 3 tahun terakhir ini, serta kepada semua pihak yang telah membantu dalam menyelesaikan penulisan skripsi ini yang tidak bisa saya sebutkan satu persatu. ARIGATOU GOZAIMASU!!